



平川市の魅力を首都圏の高校生に！

首都圏の高校で市の特産品を販売しました！

10月29日、神奈川県立商工高等学校の商工祭（文化祭）に平川市のブースを出展し、市の特産品であるりんごやりんご加工品などを販売しました。同校は9月の修学旅行時に市内で2泊3日のファームステイ（農作業・農村生活体験）をしており、ファームステイを受け入れた農家さんとの再会を喜ぶ生徒や購入したりんごを味わう生徒たちで、大盛況でした。



柏農魅力発信プロジェクト

柏木農業高等学校（柏農）が持つ様々な魅力やイベント情報を、本誌で取り上げていきます。



「トマトだれ」で肉の味に変化を！

平川サガリのたれを開発しました

平川サガリ研究会とコスモ食品青森平川工場の協力を得て、新商品「はくのうのトマトだれ」を開発しました。トマトのピューレを使ったすこしひどい辛さのたれで、たれに漬けての販売が主流の平川サガリの味を変化させて楽しめる商品です。

「はくのうのトマトだれ（税込み500円）」は、市内3か所（水木精肉店、市観光協会、道の駅いかりがせき）で販売中です。

まちを華やかに！

平賀駅前で植栽を行いました

毎年5月に平賀駅前の花の植栽を行っていますが、今年度は初めて、来年の春に向けた秋の植栽を11月17日に行いました。

今回参加した生徒13名は、色のバランスや植える箇所に気をつけながら、色とりどりのパンジーとハボタンを丁寧に植えていました。



平川市ALTブログ

ディスカバリー in HIRAKAWA が始まりました

教育委員会指導課に所属しているALT (Assistant Language Teacher) の2名が、平川市の暮らしの中でみつけた、ちょっとした発見や感じたこと、経験したことなどを紹介しています。

アメリカ出身の2人の感性ならではの内容となっています。地域住民ではなかなか気づかない平川市の良さや、文化の違いについてのコメントなどを、ちょっとクリックして、のぞいてみませんか。

○市ホームページ

ホーム>子育て・教育>学校・教育
>ディスカバリー in Hirakawa)



[問合せ] 教育委員会 指導課 ☎55-5747

Profile



フレイシューマン
ケイシー

出身：アメリカ（テキサス州）
趣味：旅行、アート、ハイキング



ロバート・ミルズ

出身：アメリカ（メイン州）
趣味：絵を描くこと、旅行